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議 事 日 程（第３号） 

平成２１年３月１０日 火曜日 午前１０時００分開議 

 

 日程第 １ 市政一般に関する質問 

        ５番 谷 口 栄 子 議員 

        ４番 大道寺   信 議員 
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  議事日程（第３号）に同じ 

＋ ＋ 

 

―７４― 

＋



 

 平成21年度施政方針で、市長は力強く、昨年

に続き上杉鷹山公の「自助」「互助」「扶助」

の「三助」の精神を上げ、みずから模範を示さ

れて、市役所の３Ｓ運動に取り組まれる基本を

述べられております。「スマイル」「スピー

ド」「シンプル」は社会人としての基本です。

「三助」の精神に基づき、協働のまちづくりの

施策を「自助」「互助」「扶助」の項目ごとに

数多く上げられました。 

 

 

   開     議 

 

 

○佐々木謙二議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

よって、ただいまの出席議員は定足数に達して

おります。  厳しい財政再建の中で、市長就任３年目の手

腕を発揮し、市民の要望に耳を傾け、対話を重

視して、市民生活の向上につながる実績をたく

さん残してほしいと思います。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 それでは、１番目、長井駅周辺整備事業につ

いてであります。 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 まちづくり交付金事業で、21年、22年の２カ

年の事業として概要が示されました。長井駅西

地区環境整備協議会の皆さんが協議会発足18年

経過し、その間、何回も市に粘り強く地区民の

要望を集約されて働きかけてこられたと聞いて

おります。 

 

 

○佐々木謙二議長 日程第１、市政一般に関する

質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 ＋
 

 具体的な整備の内容に、１つ、フラワー長井

線西側の防風林の伐採、２つ、せせらぎ水路の

整備、３つ、遊歩道の整備、４つ、植栽、種類

については未定、５つ、照明灯の整備、６つ、

フェンスの整備、７つ、水飲み場の整備、８つ、

フラワー長井線を東西に横断する道路の整備を

掲げております。 

 

 谷口栄子議員の質問 

 

 

○佐々木謙二議長 順位５番、議席番号５番、谷

口栄子議員。 

  （５番谷口栄子議員登壇） 

 西側用地全体の公園化構想ですが、この中に

は利点と問題点が挙げられているようです。杉

の木は大小200本余りあるようですし、伐採し

た杉の利用法などについて、またフラワー長井

線の東西の横断は危険ではないかなどの問題点

はどのように解決し、またこの事業はいつから

工事に取りかかるのか伺います。 

○５番 谷口栄子議員 おはようございます。 

 ３月定例会に当たり、私は公明党長井支部を

代表して質問をさせていただきます。 

 長井市において、公明党の掲げる政策の一つ

でも多くが実現され、市民の皆さんが安心して

生活し、「長井市に住んでいてよかった」と言

われるよう、市民生活の福祉の向上にことしも

全力で頑張ってまいりたいと思います。  ２つ目に、観光連携型まちなか活性化事業に

ついてであります。  それでは質問に入ります。答弁は市長にお願

いいたします。  長井の観光については、目黒前市長も力を入

―７５― 


